

Neues vom Tage in Bild und Wort.



Der Entdecker von vier Planeten?
Raum ist die Kunde von der Entdeckung eines neuen großen Planeten verhakt, da gibt der bekannte italienische Astronom Professor Raffaele Bendandi bekannt, daß ihm die Entdeckung von vier weiteren Planeten geöffnet ist. Durch diese neuen Planeten, deren entferntester sich siebenmal so weit von der Sonne befindet wie der Neptun und an seinem Umlauf um die Sonne 2900 Jahre braucht, würde unser Sonnensystem auf das Fünfzigfache der bisher angenommenen Größe.



Aufhebung der sächsischen Gesandtschaft in München.
Infolge von Sparmaßnahmen wird die sächsische Gesandtschaft in München, deren Gebäude wir zeigen, mit 1. April aufgehoben.



Professor Traube.
Der Dozent des Polloidchemischen Laboratoriums der Technischen Hochschule Berlin, wird am 31. März 70 Jahre alt. Seine Erfindung der Tropfflasche mit drehbarem Stöpsel ist für das öffentl. Leben noch wichtiger geworden als seine verdienstvollen Forschungen auf dem Gebiete der Chemie.



„Steigen Sie ein, Herr Reichskanzler!“
Dr. Brüning (Mitte), der mit der Bildung der neuen Regierung beauftragt wurde, und Staatssekretär Pünker verlassen die Reichskanzlei nach einer Begegnung mit dem bisherigen Reichskanzler Müller.

Bild links unten.

Ghandi March zum Meer.
Der Führer der indischen Nationalbewegung, Mahatma Ghandi (Mitte), auf seinem Demonstrationszug, durch den er gegen die Salzsteuer — die Stütze des englischen Steuersystems in Indien — und damit gegen die Bevölkerung Indiens durch England protestiert.

Bild rechts unten.

Generalprobe zum Weltrekord?
Der 4000pferdige Rennwagen „Silver Bullet“ (Silbernes Geschöpf) des englischen Rennfahrers Ray Don bei einer Probefahrt auf dem Strand von Daytona Beach (Florida), wo er den auf 871 Stundenkilometer stehenden Schnelligkeitsweltrekord demnächst angreifen wird.



Wieder des tschechoslowakischen Gesandten in Berlin?
Nach Meldungen aus Prag soll der tschechoslowakische Gesandte in Berlin, Dr. Chvalkovský, in gleicher Eigenschaft nach London versetzt werden. Über seinen Nachfolger verlautet noch nichts Bestimmtes.



Mit der Bildung des neuen politischen Kabinetts beauftragt
wurde der Bruder des Marcellus Vilejka, der Abg. Jan Vilejka, der bisher Bürgermeister von Wilna war.

